

Reforma laboral

El BBVA pide la reforma para que siga el crecimiento

Cinco Días / MADRID (21-04-2005)

Publicado en: Edición Impresa - Economía

El crecimiento español seguirá basado en 2005 y 2006 en el dinamismo de la demanda interna y recibirá un impulso adicional por la recuperación de Europa, según el Servicio de Estudios del BBVA, que pide una reforma laboral que reduzca la diferencia del coste de despido entre temporales y fijos.

El BBVA reseña que las positivas perspectivas para este ejercicio y el próximo representan una buena oportunidad para acometer reformas dirigidas a elevar la productividad, pues el actual modelo basado en el uso intensivo del empleo 'tiene límites'.

A su juicio, 'es particularmente necesaria' una reforma del mercado laboral que afecte a los mecanismos de fijación salarial y de entrada y salida del mercado. Respecto a los salarios, apuesta por vincular su evolución a la productividad y propone potenciar el nivel empresarial de la negociación colectiva, que debería tratar asuntos como sueldo y jornada, y dejar para el nivel sectorial o geográfico los aspectos más generales.

El BBVA se muestra contrario a las cláusulas de revisión salarial y a ligar la evolución del salario mínimo a la inflación y, en otro ámbito, aconseja 'reducir la diferencia entre los costes de finalización de contratos temporales e indefinidos'.

En su último informe de coyuntura el BBVA señala que el gradual fortalecimiento de la UEM creará un clima más favorable para la inversión. Según sus cálculos, el PIB español aumentará el 3% este año y el 2,8% el próximo, en un contexto de crecimiento mundial al alza y mantenimiento de 'holgadas' condiciones financieras en UE.

El crudo, a 40 dólares

José Luis Escrivá cree que la evolución del petróleo supone un riesgo para el crecimiento, pero vaticinó una moderación de los precios, desde los más de 50 dólares actuales del barril de Brent a menos de 40 el próximo año. Cree que se incrementará la oferta.